

Konstantes und breites Engagement

11.07.2017 14:12 von Johannes Oswald

Im Rahmen des Abteilungssommerfestes haben die Grafinger Volleyballer den Vorstand bestätigt und treten in Zukunft mit einem großen Kompetenzteam an. Neben den gewählten Vorständen Peter Hölzer - erster Abteilungsleiter, Anna Hopfes – zweite Abteilungsleiterin und Franz Jungbauer – Kassier umfasst die Führungsmannschaft viele weitere Personen und Funktionen. Manager Johannes Oswald und Bundesligacoach Alexander Hezareh lenken die Geschicke des Bundesligateams. Im weiblichen Bereich teilen sich David Schirmer als sportlicher Leiter weiblich und Silke Dreyer als Jugendleiterin weiblich die Aufgaben. Der männliche Jugendbereich bleibt in den Händen von Rudi Obermair. Neben David Schirmer freut sich die Abteilung über das offizielle Engagement von Matthias Pinter als Beachwart und Markus Siegel als Verantwortlicher für Fahrten und Events. Der jahrelange Abteilungsleiter Dr. Joachim Wyrwoll hat sich der Abteilungsentwicklung verschrieben und Ehrenpräsident Günter Schmidt bleibt dem Führungskreis selbstverständlich treu. Komplettiert wird das Kompetenzteam durch Astrid Burmeister, als 1. Vorsitzende des Fördervereins. Dieses gewählte und ernannte Gremium trifft sich in regelmäßigen Abständen um zu berichten und die nächsten Schritte zu besprechen. Die Volleyballer durften am Sommerfest eine unglaublich erfolgreiche Saison feiern und die Vorbereitungen für die neue Spielzeit laufen auf Hochtouren. Abteilungsleiter Peter Hölzer zeigt sich stolz: „Wir entwickeln uns stetig weiter. Die Mitgliederzahlen steigen, wir haben ein tolles Trainerteam, engagierten Nachwuchs und eine große Führungsmannschaft. Die Abteilung wächst weiter zusammen und die persönliche und sportliche Entwicklung der Mitglieder gibt unserem Konzept Recht. Ich freue mich auf die nächste Saison.“ Erster Pflichttermin für alle Volleyballer ist der 17.09.2017. Dann startet die Bundesligasaison mit dem Derby gegen den TSV Unterhaching.

